
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 4 del 09/02/2022
L'anno duemilaventiÀucil giorno 09/02/2022, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la 11 Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del 

giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine.(Mattatoio)

4) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ore 12:40 ore 13:25

• Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:40 ore 13:25

• Campo Raffaella Componente ASSENTE

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ore 12:40 ore 13:25

• Pino Tommaso Componente ore 12:45 ore 13:10

• Torre Ilenia Componente ASSENTE

Il Presidente, dopo aver accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 

12:45.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi.

Il componente Perdichizzi, chiede alla commissione di inserire un nuovo punto all'ordine del giorno, in parti

colare intende analazzare la questione relativa al litorale di Spinesante da tempo lasciato all’incuria.

La commissione all’unanimità dei presenti concorda con la richiesta del componente Perdichizzi, pertanto il 

Presidente provvede a far inserire l’argomento “Ripristino e messa in sicurezza del litorale di Spinesante”.

Si apre un dibattito sullo stato del suddetto litorale, il componente Perdichizzi desidera conoscere le inten

zioni dell’amministrazione in considerazione dell’arrivo della stagione estiva, si chiede se è fattibile un 

ripristino, anche provvisorio, nell’attesa del reperimento di finanziamenti.

A tal proposito la commissione ritiene opportuno convocare l’assessore al ramo, nella figura del Sindaco 
Pinuccio Calabro. La componente Bartolotta alla luce dell’argomento trattato, ritiene opportuno affrontare 

per tempo la situazione relativa alle passerelle che consentono l’accesso alla spiaggia ed inoltre della possi

bilità di far ritornare fruibile il Lido disabili compatibilmente con l’emergenza pandemica.

Alle ore 13:10 esce il componente Tommaso Pino.

La commissione viene chiusa alle ore 13:25 e tornerà a riunirsi come da convocazione. /
Il Segreta-, IL PrAi DENTE


